
縁側 畳屋兄ちゃんの 世間話 

    老々介護と若者の貧困 

なぜ莫大な費用を支払って、老人ホームに入らなければいけないのか。 

介護の現場は悲惨である、大手の介護施設・コネを持った運営者だけが 

人をお金でしか勘定しない運営でやっていく。国の税金がお金の亡者たち 

に吸い取られ、国民は血を見るばかり。これでは奴隷社会と何ら変わらない。 

東京では小池知事のみが、政治をしているような 

報道。家計学園・森友学園 本来なら隠しておきたい 

ネタが報道されてしまう。これは単なる国民無視の 

政治家派閥争いを、マスコミを通じて行っているだけ。 

結婚できない給料で暮らす若者達の未来は、いったいどこに辿り着くのか。 

 

伊勢安土桃山文化村に お風呂に敷く畳を納品。 

数々の波乱もありながら、なんとか畳を敷きました。 

私のお店は、他の畳屋さんと違って 代々継がれてきた 

歴史などが無いので、「下請け」を受けてくれる畳店が 

少ないというか、コチラから声をかけにくい。 

突貫工事で合計１５０帖あったので、１００帖以上を 

４店の畳屋さんで請けてもらい、採寸を熟練の畳屋さん 

に助けてもらい、材料の手配・１帖ゴザの手配など 

色んな面で助けてもらいました。敷きこみ作業では 

早朝から深夜３時頃までの過酷な作業ながら、あきらめる事なく最後まで手伝

ってもらいました。とても勉強になり 感謝してもしきれません。 

 

畳屋道場 元トラック運転手の 独立開業談話 

 独立開業した当初からお世話になっている、高木氏が運営する 

江坂起業家支援センターで、「江坂出張所」としてデスクをひとつ 

借りて、電話を置くことにした。社員を雇ったのですから、山田の 

店舗で２人居るのはとても窮屈、そして２人分の給料を捻出する 

訳ですから、山田と江坂で１店舗半の体制を作り、江坂では 

計画的に宣伝活動を行う必要がある。 

元々、人前で話をしたり目立つような行動を 

するのが苦手な私が、お店の規模拡大の為に 

自分の殻を破り、チンドン屋のような宣伝を 

するべきである！という経営計画を 

はじき出した。宣伝は社員にやらせて、 

自分は畳を作る！と言いたいところだが 

宣伝やイベントというものは、事業主が行かなければ、その想いを周囲に 

熱く伝えることが難しいものなのだ。やるしかない！     つづく 

    畳屋兄ちゃんからお知らせ   

夏休み企画を ７月２９日(土)８月５日、１１日１２日 

いずれも土曜日と祝日に予定していきます。 

・畳１帖 まるごと、解体と表替体験。可愛いコケ玉作り体験。 

夏休み研究課題用のワークショップなど 

大人も子供も楽しめる ホンマモン を体験しにきてください。 

各種体験内容と日程は、ホームページや店頭にてお知らせします。 

場所：東豊中町５－３５－７ゴトーたたみ製作所 工場内 



  

我が家に 招き猫 降臨 🐈🐈 

私の知人から連絡が入り、「子猫３匹いてるんやけど、飼わへんか？」 

(ん～大家さんに聞いてみるけど)この時点では飼う 

気はなし、しかし大家さんがオッケーを出した。 

野良猫の保護活動をしている友達に相談。 

(子猫もらってくれって言われてるんやけど) 

「一匹も二匹も変わらんから、兄妹で飼ってあげたら」 

(え！２匹は今まで飼ったことない)ま、兄妹の方が 

寂しくなくていいか。ということで、オスとメスを 

２匹飼うことにしました。名前はコマとミルクです。 

去勢手術をして大切に育てます。(^^)もう一匹も他へもらわれていきました。 

 

吹田市起業家交流会 実行委員を退任。 「任意でボランティアですが」 

平成２２年に吹田市商工業振興対策協議会の委員になり、３つの部会 

のうちのひとつが、吹田市の起業家を活性化させるための施策と 

企業誘致を考える部会でした。吹田市の起業家が集まり交流できる場を 

年間３・４回開催できたら、廃業率を引き下げ なおかつ開業する人の 

サポートもでき、吹田市で開業したいという人も増やすことができると 

考え、実行したのが平成２３年２月に初開催した第一回交流会でした。 

吹田市産業振興条例が制定された途中からの委員参加でしたが、今年の 

６月開催の第２２回交流会まで関り続けられたことを誇りに思います。 

実行委員としての関りは片方で自分のため 

もう片方で社会のための両輪で、成長させ 

てもらいました。  他の委員さんたちの方が

私より遥かに人脈や人望スキルの高さが 

あり、その中に挟まれて色々学ぶことが 

できました。次回は９月２６日に新大阪江坂 

東急ｒｅｉホテルで第２３回交流会があります。市のＨＰから申込できます。 

私も参加者として初参加の申し込みをして、これからも勉強し続けます。 

畳業界の本音 その十 洗える畳 

 タイムリーなネタで恐縮ですが、介護の現場やお風呂に敷ける 

畳を紹介します。材料は全て無機質なもので 

構成されています。床も糸も畳表もフチも、 

フチの下に入る下紙は、透明なフィルムを 

使います。メリットは言わずも知れた水洗い 

出来る事、ダニの発生がない、転倒しても 

クッション性があるため、転倒事故を 

最小限に緩和することができる。 

デメリットは表面に傷がつくと跡が残ること 

タバコの火など高熱には弱い、重量物など 

の へこみ が直らない、コストが高い。 

１帖、単価２７０００円 使うシチュエーション 

があれば、見積もりに伺いますよ。(^^) 

     ゴトーたたみ製作所のページが有ります。 いいね！をよろしく！ 

     ゴトーたたみ製作所千里中央店のページも合わせてよろしく！！ 

 

ホームページ お客様の声より 

 

心配していた家具の移動、手早く移動してもらえた。 

Ｑ．畳を替えようと思った理由は？ 

Ａ．畳表のすれ傷が気になった。一部屋だけでも新しくしたいと思った。 

Ｑ．当店を選んだ理由は？ 

Ａ．御社のニュースを読んでいた。ご近所がゴトーさんで注文したと聞いていた。 

 良心的な仕事をしてもらえると判断した。 

Ｑ．家具の移動やお掃除は思うようにできましたか？ 

Ａ．手早く移動してもらえた。不用なベッドもバラして大型ごみに出して貰え 

  大助かりした。 


